

# Helicóptero cae cerca del río Traidor con cuatro ocupantes

**COCHAMÓ.** Por causas que son materia de investigación, la nave se precipitó a tierra. Se activó protocolo de la **FACH** para rescatar a los accidentados.



CEDIDA

EL HELICÓPTERO ACCIDENTADO AYER ES DE SIMILARES CARACTERÍSTICAS AL USADO POR PIÑERA EN SU FATÍDICO ÚLTIMO VUELO.

## Redacción

[cronica@diariollanquihue.cl](mailto:cronica@diariollanquihue.cl)

**E**n un sector cordillerano próximo al río Traidor, de la comuna de Cochamó en la provincia de Llanquihue, capotó ayer sábado un helicóptero particular. Como consecuencia del siniestro aéreo resultaron, afortunadamente, el piloto y sus tripulantes ilesos. De acuerdo a los antecedentes disponibles hasta el cierre de esta nota, tras ser alertados de la emergencia, la Fuerza Aérea de Chile activó un protocolo de Servicio de

**4** personas viajaban en el helicóptero que se siniestró en la comuna de Cochamó. Todos resultaron ilesos.

Búsqueda y Salvamento Aéreo (SAR) para acudir en ayuda de las personas involucradas en el accidente.

De tal manera, al lugar llegó personal de la Tercera Brigada Aérea, quienes se desplazaron desde la Base Aérea El Tepual de Puerto Montt a Cochamó en un helicóptero Bell 412, de dotación del Grupo de Aviación

Nº 5.

## ACCIDENTE AÉREO

Pablo Marín, vecino de Cochamó, informó que “de acuerdo a lo que se reporta del accidente aéreo en el sector de la cordillera de la comuna de Cochamó, habría capotado en el sector El Traidor, donde no hay personas lesionadas”.

El helicóptero siniestrado corresponde al modelo Robinson R44II, matrícula CC-AHA, el cual sería de similares características al que piloteaba el ex Presidente Sebastián Piñera al momento de fallecer tras preci-

pitarse al lago Ranco. Este accidente ocurrió el pasado 6 de febrero, en la Región de Los Ríos.

Por otra parte, la Fuerza Aérea de Chile, a través de un comunicado, reportó que los cuatro ocupantes de la aeronave fueron trasladados hasta el Hospital de Puerto Montt para evaluar su estado de salud.

En tanto, la Dirección de Aeronáutica Civil (DGAC) dio cuenta del hecho a través de su cuenta de X, asegurando que sus investigadores de accidentes aéreos se dirigen al lugar para esclarecer cómo ocurrió el incidente. ✂